

Asociación Ajedrez SC reconoce departamento deportes O&M

4 de septiembre 2014



La Asociación de Ajedrez de la Provincia de San Cristóbal reconoció al departamento de deportes de la

La entidad que reúne a cientos de niños y jóvenes hizo entrega de una placa de reconocimiento

“Agradezco a los directivos de la Asociación de Ajedrez de la provincia de San Cristóbal por el

Precisó que todo se debe al rector de nuestra alta casa de estudio el doctor José Rafael Abina

De su lado, Luis Lorenzo valoró el trabajo que por año ha venido llevando a cabo el licenciado
“Es un honor para nuestra asocaición este homenaje”, dijo.

Fuente: <http://hoy.com.do/asociacion-ajedrez-sc-reconoce-departamento-deportes-om/>
